Malteser sind später dran

Vortrag beim Heimatbund verschoben

Altötting. "Der Malteserorden in Altötting": Um dieses wenig bekannte Kapitel in der Geschichte der Wallfahrtsstadt geht es beim Oettinger Heimatbund – aber nicht an dem dafür angesetzten Termin. Der nämlich hätte gestern sein sollen, musste aber kurz-

fristig abgesagt werden. Am Morgen meldete sich der geladene Referent, Dr. Thomas Freller, und teilte mit, dass er erkrankt sei. Nun wird der Vortrag nachgeholt. Wann das der Fall sein wird, steht noch nicht fest. Der Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben. – sh